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資源回収ステーション②は名古屋市が土地を売りに出すため4月に今の場所に移転したば

かりですが、現在の場所も土地を売りに出すということで移転が必要となりました。代わり

のステーションの場所を色々検討しましたが、回収車が入れる道路が限られ、ステーション

⑤により近くになりますが今までの場所の斜め向かいになる@の場所になりました。

12月2日(金)の資源問収日より@の場所になりますのでよろしくお願いいたします。

なお、 10-13組の方で回していた掃除当番につきましては、移転後しばらくの間様子を

見て必要と感じた場合はご格談していきたいと思います。
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